

# 学校だより

平成 29 年 12 月 5 日(火)  
尾張旭市立白鳳小学校

## 白 鳳 点 描

早いもので、12月になりました。2学期もあと少しとなってきました。校庭の木々の葉もずいぶんと落ち、すべてに冬支度が始まっています。夏休みから行われていた第一期の大規模改造工事も終わり、本館西側のトイレも使用できるようになりました。南門へ回っていた北門からの登下校も元に戻りました。児童・保護者・近隣の方々にはいろいろとご迷惑をおかけしました。来年度には、第二期工事として、本館の残りの部分と運動場の工事を行う予定です。ご協力よろしくをお願いします。



2学期にあったことで、心に残ったことを書いてみます。まず、朝の挨拶が大きな声のできる児童が増えてきました。特に、以前からですが登校時に会うと二人で声をそろえて「おはようございます」と言ってくれる女の子がいます。他にもしっかりと挨拶をしてくれる子が多くいます。とても気持ちがいいです。

また、挨拶運動の時に、きちんと2列に並んで歩いている通学団を見て、参加してくれた地域の方が「しっかりした班長ですね。また、他の子たちも班長の言うことを聞いてしっかりと並んでいて素晴らしいですね。」「広がったり飛び出したりすると危ないけど、これなら大丈夫ですね」と言ってくれました。安全を考え、みんなが協力することは大切ですね。



次に、修学旅行時のことです。初日のお昼にお弁当を食べたのですが、食べ終わった後、あるテーブルで弁当箱と湯のみ、お手拭きが片付けやすいようにきちんと1か所にまとめてある班がありました。また、御殿荘でも、部屋へ入った後スリッパが部屋の下駄箱にきちんと入れてある班が多かったです。さすが白鳳小学校の6年生だと思いました。

教室でも、友達の間や帽子が床に落ちていると、拾ってロッカーに入れてくれたり、持ち主に返してくれたりします。教室移動や帰りに、教室を出るとき机やいすをそろえてくれたりします。床にゴミが落ちていると、ゴミをさっと拾ってくれる子もいます。

そんな気配りができる子たちが、過ごしやすい白鳳小学校にしてくれているのでしょう。そのような児童がさらに増えてくるといいなあと考えています。ちょっとした思いやり・心配り、ちょっとした行動力が大切なのだと思います。

## 走ろう会

本年度の走ろう会を12月1日に行いました。多くの児童が2時間目終了後の放課に運動場へ出て、一生懸命練習していました。教室に戻る音楽がかかると、みんな「頑張った」という表情で戻ってきていました。きっと走ろう会本番でその成果を出してくれたと思います。それぞれの目標に向け、自分のベストをつくすことは大切なことだと思います。お忙しい中、応援に来ていただいた保護者の方々ありがとうございました。



## 部活動

今年も、部活動の大きな発表会や大会で各部が活躍をしてくれました。これまでの努力はそれぞれの部員の大きな財産になったことだと思います。活動を支えていただき、応援していただいた方々ありがとうございました。

### 金管バンド部

- ・白鳳小学校運動会（9月30日）
- ・市民祭（10月14日）
- ・白鳳ふれあいスポーツ大会  
（10月22日）雨天中止

### 男・女バスケットボール部・サッカー部

- ・市球技大会（11月11日、25日）



バスケット部は男女とも予選で惜敗し、サッカー部は準決勝まで進んだのですが、残念ながら決勝に進むことはできませんでした。

サッカー部は1月6・7日に小学生サッカー大会があります。頑張ってください。

## 行事予定

12月1日（金） 走ろう会  
8日（金） 走ろう会予備日  
14日（木） 人権教育（3年）  
15日（金） 社会見学（ひまわり）  
18日（月） 通学団会  
20日（水） 金曜日課  
22日（金） 終業式

1月9日（火） 始業式  
10日（水） 5時間授業、給食開始  
16日（火） 栄養指導（1年）  
19日（金） クラブ  
23日（火） 社会見学（4年）  
25日（木） 東春暁幼稚園交流会（5年）  
26日（金） 租税教室（6年）  
31日（水） 入学説明会